
 
2023年 11月 10日 第 3450回例会 

                  於： 横須賀商工会議所 

＜点鐘・開会＞ １２：３０ 藤 村 会長 

＜斉    唱＞ 「君が代」「奉仕の理想」 

＜唱 和＞ 「四つのテスト」 

＜ゲスト紹介＞ ＊ＮＰＯ法人神奈川フードバンク・プラス 

                 代 表 山 田  洋 様 

 ＊特定非営利活動法人こどもの夢サポートセンター 

                         理事長 鈴 木  明 様 

 ＊横須賀ジュニアビレッジ    代 表 池 井  将 様 

 ＊米山奨学生 李  世 林 様 

＜誕 生 月 祝＞ ＊越 川 昌 光（S.22.11. 3） ＊長 尾 和 典（S.31.11. 3）  

 ＊前 川 静 子（S.19.11. 3） ＊佐久間 博 一（S.19.11. 7） 

 ＊外 木 祥 司（S.27.11. 7） ＊田 村   督（S.47.11.14） 

 ＊Wosti Loknat  （S.45.11.15） ＊齋 藤 愼太郎（S.30.11.23） 

 ＊澤 田 菊 江（S.16.11.24） ＊来 生   亮（S.54.11.26）     各会員 

＜入 会 月 祝＞ ・新 倉 定 次 ・兼 城   毅 ・鈴 木 之 一 ・臼 井   健 

 ・比 護 友 一 ・松 岡 美 里                  各会員 

＜会 長 報 告＞ ＊ガバナー事務所から 

  ・２０２４－２５年度ロータリー奨学生 選考試験結果の報告 

 ＊ＶＴＴ特別委員会活動 フィリピンVisayasMed Hospitalについて 

 ＊杵渕哲也会員 退会報告 

＜委員長報告＞ ＊雑誌委員会 笠木委員からロータリーの友１１月号を紹介 

 ＊出席委員会 曽我委員長から１０月出席報告（１０月分平均出席率 ７０．４６％） 

 会員数 出席対象者数 出席数(ZOOM出席数) 欠席数 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 出席率 

１０月６日 １１９名 １１１名 ７９名(４名) ３２名  ２名 ７２．９７％ 

  １３日 １２０名 １０７名 ６８名(４名) ３９名  ７名 ６９．４４％ 

  ２０日 １１９名 １１０名 ８０名(３名) ３０名  ４名 ７５．６８％ 

  ２７日 １１９名 １０２名 ５９名(０名) ４３名  ６名 ６３．７３％ 

 ＊社会奉仕委員会 加藤(淳)副委員長からポリオ根絶募金活動報告（過去最高額） 

＜米山奨学生へ奨学金授与＞ ＊米山奨学生 李 世林 様 

＜幹 事 報 告＞ ＊第２期会費納入のお願いについて 

 ＊例会終了後地区研修・協議会実行委員会開催（例会場にて） 

 

＜出 席 報 告＞ ＊出席委員会 曽我委員長から１１月１０日の出席報告 

会 員 数 出席対象者数 出席数(ZOOM出席数） 欠 席 数 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 出 席 率 

１１９名 １１０名 ７５名(２名) ３５名 １０名 ７７．２７％ 

      メークアップ：岩﨑、臼井、小保内、加賀本、苅山、 

             鈴木(之)、松本(明)、八巻 各会員 ポリオ根絶募金活動出席 

             小佐野、勝見両会員 地区委員会出席 

＜ニコニコ報告＞ 

 ・三    役 奉仕の基金ＰＪ三団体の方々おめでとうございます｡益々のご活躍を祈念しております｡ 

 ・浅 葉、小林（康）、加藤（淳）、長 尾、高 橋、前 田、佐久間 各会員 

         ＮＰＯ法人神奈川フードバンク・プラス代表 山田 洋様、特定非営利活動法人こども 

         の夢サポートセンター理事長 鈴木 明様、横須賀ジュニアビレッジ代表 池井 将様、 



         米山奨学生 李 世林様ようこそいらっしゃいました。例会をお楽しみください。 

 ・越 川、長 尾、佐久間、外 木、田 村、齋藤（愼）、澤 田 各会員 誕生月祝いとして 

 ・新倉（定）、兼 城、比 護 各会員 入会月祝いとして 

 ・三    役 長島会員、本日の新会員卓話宜しくお願いいたします。 

 ・木 村、石 田、大 石、岡田（英）、兼 城、勝 間、田 邉、権 田、梁 井、福 西、 

  澤 田、杉 浦、小 平、濱 田、森、江 口、新倉（定）、中村（清）、笠 木、植 田、畑、児 玉、 

  長 尾、大野（健）、八 木、田 村、齋藤（隆）、上 林、徳 永、前 田、谷、平 松、波 島 各会員 

         長島誠人会員、本日の新会員卓話ではどんなお話を聞くことができるのか楽しみです。 

         よろしくお願いいたします。 

 ・長 島 会員 本日、新会員卓話でお話しさせていただきます。私の生い立ちを丸裸にします。 

         緊張が昨夜からおさまりません。何卒よろしくお願いします。 

 ・ＶＴＴ特別委員会 山下委員長 １１月１３日から３年にわたるセブロータリークラブとの最後のプロ 

         ジェクトを行います。当クラブから久保田、前田、斎藤眞且医療団と会長、副会長と山 

         下と鈴木豊司副委員長が参加します。 

 ・４番テーブル鈴木（孝）マスター、八木サブマスター １１月６日（月）、メルキュールホテル横須賀で丑 

         年・午年の4番テーブルミーティングを開催しました。美味しい食事、お酒とともに大 

         変楽しい時間を過ごしました。お忙しいなか、藤村会長、鈴木之一幹事、角井ＳＡＡ、 

         三宅さんと多くのメンバーに参加していただきましてありがとうございました。ご協力 

         いただきました竹株会員に感謝いたします。 

 ・大 石、野 坂、竹 株、福 西、江 口、二 瓶、小林（一）、田 中、松本（好）、角 井 各会員 

         １１月６日（月）、メルキュールホテル横須賀において４番テーブルミーティングが開催 

         されました。多くのテーブルメンバーと藤村会長、鈴木幹事、角井ＳＡＡ、三宅さんに 

         出席していただき、丑年、午年（一人だけ未年）の大変華やかな会になりました。ヤチ 

         ヨの鈴木孝博マスター、八木サブマスターお疲れ様でした。ありがとうございました。 

         竹株会員のご高配で、肥肉厚酒をいただきました。ありがとうございました。 

 ・比 護、越 川、長 島、植 田、柴 田、根 岸、小山（陽）、角 井、小山（美） 各会員 

         １１月８日（水）18:30～セントラルホテルにて越川テーブルマスター、長島サブマスタ 

         ーのもと８番テーブルミーティングが開催されました。藤村会長、鈴木之一幹事、角井 

         ＳＡＡ、小山副ＳＡＡお忙しい中ご参加ありがとうございました。イノシシ年生まれで 

         楽しい会になり、ありがとうございました。 

 ・６番テーブル佐久間マスター、椿サブマスター 昨日６番テーブルミーティングを鐵丸さんにて行いま 

         した。高橋副会長、角井ＳＡＡにご出席頂き、酉年申年のメンバーで楽しく過ごせまし 

         た。又、小澤会員にはお土産まで頂きありがとうございました。 

 ・小 澤、権 田、渡 邉、高 橋、波 島、角 井 各会員 １１月９日、鐵丸にて６番テーブルミー 

         ティングを開催いたしました。高橋副会長、角井ＳＡＡ参加頂きありがとうございまし 

         た。美味しいお蕎麦と楽しい会話で盛り上がりました。佐久間テーブルマスター、椿サ 

         ブマスターありがとうございました。 

 

＜奉仕の基金贈呈式＞ ＊奉仕の基金プロジェクト委員会 加藤（淳）委員長から主旨説明と贈呈団体紹介 

           ＊目録の授与 

 ・ＮＰＯ法人神奈川フードバンク・プラス 代表 山 田  洋 様 

   ・特定非営利活動法人こどもの夢サポートセンター 理事長 鈴 木  明 様 



  ・横須賀ジュニアビレッジ 代表 池 井  将 様 

 

 

＜新会員卓話＞                             長 島 誠 人 会員 

 

皆さん、こんにちは。今年２月に入会しました長島です。大変緊

張していますが、よろしくお願いします。本日は、自己紹介とスポ

ーツホスピタリティを紹介させていただきます。 

（１）自己紹介 

長島誠人（ながしま・なりと）と申します。名前は読みにくいと

よく言われますが、「誠」の言偏を取ると「成（なり）」と読めます。 

住まいは茅ケ崎市で、箱根駅伝でおなじみの浜須賀交差点の近く

に住んでいます。家族は妻、娘２人、息子１人、そして唯一の理解

者であるトイプードルとパピオンとのミックス犬１匹です。趣味は

サーフィン、ゴルフ、釣り、食べ歩き、週末はミニトマト農家で農

業ボランティアとして活動しています。趣味は多岐にわたります

が、いずれも始めてから日が浅く、サーフィンは立てる程度、ゴル

フは１００を切ったことがなく、アジより大きな魚を釣ったことが

ありません。しかしながら、食べることは昔から大好きで、Ｂ級グ

ルメを中心に全国を食べ歩いています。 

１９７１(昭和４６)年に、平等院や宇治茶で有名な京都府宇治市

で生まれました。５２歳です。肥満児で、幼稚園では先生と変わらないくらい大きかったです。人気の高か

った刑事ドラマに感化されたのか、幼少期の将来の夢には「けいじ(刑事)になりたい」と書いてありました。

中学でもひときわ大きく、相撲部屋から誘いがあったと聞いていますが、そこで身長は止まりました。高校

は京都府立東宇治高等学校で、小学校から高校までバスケットボール部でした。上京し、明治大学商学部商

学科に入学しました。大学ラグビー全盛期であり、明大ならラグビーということで、バスケットボールをや

め、同好会ラグビー部に入部しました。ラグビー発祥の地である英国への２度の遠征で旅の魅力を知り、人

生が変わりました。旅行会社に入った理由は、この英国遠征で旅の醍醐味を知ったからです。ラグビー発祥

の地で、金蘭の友と異国の同志と大好きなラグビーを通し非日常の経験ができました。同じようにお客様に

も特別な経験をしていただき、感動や成長につながる旅を提供したいという思いが、今でも私のキャリアの

軸というか志になっています。 

１９９４(平成６)年、㈱日本交通公社(現・㈱ＪＴＢ)に入社しました。藤沢、平塚、横須賀、新宿で計２

２年間、修学旅行を中心とした教育旅行の営業を担いました。入社当時の体重は１３３㎏で、日本一大きな

添乗員と言われていました。その後は、団体旅行の海外旅行部署を担当しました。３年前、神奈川西支店で



支店長を任され、平塚ロータリークラブに入会しました。その後、すい臓がんを患い大きな手術を受けまし

たが復帰し、ＧｏＴｏトラベル事務局で１年間勤め、今年の２月に横須賀支店に再赴任しました。６月にが

んが再発、肝臓に転移し抗がん剤を服薬しながら勤務していますが、体調は良く、順調に快復してきていま

すのでご安心ください。肝臓がんの症状もまったくなく、抗がん剤の後遺症もありません。頭が薄いのはも

ともとで、抗がん剤の副作用ではありません。当クラブにはお医者様が多いので、いざというときは助けて

いただきたいと思っています。 

自己紹介の最後にクイズです。私のあだ名を当ててください。①日本相撲協会の八角理事長に似ているの

で「理事長」、②裸の大将放浪記の芦谷雁之助さんに似ているので「大将」、③松平健さんに似ているので「マ

ツケン」、④巨人軍終身名誉監督の長島茂雄さんに似ているので「長さん」。正解は全てですが、幼少期から

呼ばれているあだ名は「長さん」です。ロータリークラブではあだ名で呼ぶことは少ないと思いますが、「長

さん」と気軽に呼んでもらえるように親睦を深めたいと思っています。 

（２）スポーツホスピタリティについて 

近年、弊社で注力しているスポーツビジネスであるスポーツホスピタリティについてご説明します。スポ

ーツホスピタリティとは、通常のスポーツ観戦に付加価値を付けて企画した商品のことをいいます。「本格的

な食事・飲み物」、「ゲストの記憶に残るエンターテイメント」、「トップカテゴリーの席での観戦」、「限定記

念品をお渡しする」などの付加価値が一般的です。もともと欧米諸国でのスポーツ観戦のスタイルで、大切

な家族や友人・知人、あるいはビジネスにおいて感動や特別感を共有するシーンとして企画されています。

弊社は英国でスポーツホスピタリティを運営する大手企業と独占契約し、２０１９(令和元)年のラグビーワ

ールドカップを皮切りに、多くのプログラムの運営・販売を続けてきました。２０２１(令和３)年の夏季五

輪や最近では沖縄での「ＦＩＢＡバスケットボールワールドカップ２０２３」も企画しました。東京五輪は

残念ながら無観客となってしまいましたが、当クラブでも多くの方がご購入いただいていたと伺っています。

ありがとうございます。 

本日は実際に「ラグビーワールドカップ２０１９」での様子をご覧いただきたいと思います。ゲストの方

は全て特別な受付でお迎えし、特別な導線でご案内します。競技会場内外のセキュリティーゾーン内に設置

された空間で、ウエルカムドリンクや最高級のお食事、お飲み物をご堪能いただきながら、映像や競技関係

者のトークショーなどをお楽しみいただきます。その後、特別な導線でスタジアムに移動し、トップカテゴ

リーの席で観戦していただき、最後に限定記念品をお渡ししています。 

昨今は、プロスポーツチームなども球場内でホスピタリティプランを企画するなど、力を注いでいます。

古くからある大相撲の升席がそれに近いもので、両国国技館では形式を変え、スポーツホスピタリティ商品

が企画されています。 

最後は、「ラグビーワールドカップ２０１９」のスポーツホスピタリティパッケージの動画をご覧いただき

終了とさせていただきます。 

【 動画放映 】 

 ご清聴いただきありがとうございました。今後ともよろしくお願いします。 

 

＜閉会・点鐘＞ １３：３０ 藤 村 会長 

 

週報担当 権 田 理 司 


